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いよいよ最終例会となりまし

た。一年間を振り返るといろいろ

思い出されることが多くあります。

第2ブロックで榎本市長を表敬訪

問した時に新関ガバナーの奥様

が鶴岡出身であることを知りまし

た。最初の冠例会である「だだちゃ豆家族例会」には

多くの鶴岡クラブファミリーの皆様に出席頂きまし

た。鶴岡南さんとは縁があって交流を深めることが出

来ました。その始まりが両クラブ合同の職業奉仕

フォーラムの開催でした。鈴木地区職業奉仕委員長

の分かりやすい「ロータリー職業奉仕の歴史的変遷」

をまとめてガバナー月信に投稿しました。暫くして、安

孫子バストガバナーからこの記事に関する貴重など

指摘もいただきました。社会奉仕委員会の金峰山参

道視察登山は多くの会員に参加して頂きました。そ

の後の計画の作成、行政との交渉と申請に多大など

尽力を頂きました。9月の地区新世代奉仕グループセ

ミナーにはモンゴルからジャンチブさんと新モンゴル

高の校長先生が来日され、前日歓迎会が山形市で

あった際、モンゴルのウオツカを調子に乗って飲みす

ぎ、えらい目にあったのも懐かしい思い出です。友好

クラブ盟約20周年を迎えた東江戸川RCとは、東江戸

川RCの45周年、当クラブの55周年などを通して親密

な親睦交流が出来ました。年が明けてからは、真島先

生を中心に55周年に向けた取組が動き出しました。

4回の実行委員会を重ね、参加頂いた方々からお褒

めの言葉を頂けた記念式典を挙行できました。これ

も会員各位のご協力のたまものと感謝申し上げます。

6月23日、会津若松南ロータリークラブにメイクに

行ってきました。桜の開花間近の頃、沼木会長、佐藤

幹事が何の前触れもなく、例会に現れました。訪問の

理由は、友好クラブの通常例会を見たかったからと

のこと。流石と思い返礼にお邪魔することにしました。

私の場合、訪問の約束をしたので、前触れありでした

から前日ノミニケーションをということになり、沼木会

長の暖かい友情で楽しい時間を過ごせました。翌日

の例会では、鶴岡ロータリークラブと会津若松南ロー

タリークラブの友好クラブ盟約の経緯について披露

させていただきました。例会には盟約当時の榎田会

長、若林幹事さんが出席しておられました。私も盟約

時幹事でしたが、前日の話の中で、友好クラブ盟約の

経緯はあまり知られていないと感じました。盟約の立

役者は新穂さんと横田さん、お二人が253地区（福島

と山形）分割の際の地区史編纂委員だったのが緑と

なりました。当時の当クラブ会長は新穂さんと親しい

佐藤衛さんでしたから盟約は順調に進みました。会

津の皆様とは23年、東京東江戸川の皆様とは20年、

そして次年度、鹿児島西ロータリークラブの皆様とは

50年の節目を迎えます。友好の広がりと、友情の深ま

りを祈念いたします。

一年間皆様の御支援、御協力により無事幹事の役

目を行うことができました。

特に昨年6月に事故によりスタート当初例会に出

席することが出来ずに、会長はじめ皆様に本当にご

迷惑をおかけしました。改めてお詫び申し上げます。

今年は55周年という節目の年であり、常に行事の中

で意識することが多かったように思いますが、会長の

素晴らしいリーダーシップによりスムーズな運営が

出来ました。課題はたくさん残っていますので、今後

は一平卒で頑張ってまいりますのでよろしくお願い申

し上げます。誠にありがとうございました。
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嶺岸会長さん、小林幹事さん、一年間大変ご苦労

様でした。

本年度は「55鶴岡RC」の合言葉で、9項目の重点

計画のもとに、鶴岡クラブの発展と活性化に努力さ

れ、また我々会員を導いて下さいましたことに厚く感

謝申し上げます。

本年度の結果については、17日の例会で会長さん

が発表されましたので、この席では申し上げません。

特に嶺岸会長は、2002－2003年度と今回と2度目の

会長でした。特に周年行事の多い年でした。前回の鹿

児島西RC40周年に始まり、本年度は東京東江戸川

RC45周年、東京東江戸川RC盟約20周年、我がクラ

ブの55周年と奇しくも周年行事が重なってさぞ大変

だったろうと御推察申し上げるとともに、そのご苦労

に感謝申し上げます。大変ご苦労様でした。ありがと

うございました。

本日は直前会長の阿部君が欠席のために、私が代

理で御慰労を申し上げました。今後とも鶴岡クラブの

発展と運営にご協力くださいますようお願い申し上

げます。

◆出席委員会

◎メイクきれた方

阿部純次・樋渡美智子・小林健郎・丸山隆志

嶺岸頑三・佐藤詩郎・武田啓之・佐藤孝子

富樫松夫・加藤　亨・菅原成規・越智茂昭

牧　衛・藤川教胤・塚原初男

スマイ／し㊤

石田雄君始め多数の皆様からスマイルを頂きました。

（録音、スマイル用紙無く、スマイルを記載できないこ

とを深くお詫び申し上げます。）


